
＊４０－髙井さん・・国家試験
＊４０・・２９年４月１日満年齢・・浅野さん浮

＊タクティブ女子・・資格なし

※７月１３日　(水）　までに確認する

＊１番に、藤木さん　２番に趙さん　
　　３番小森田さんの順番で問い合わす

＊一般男子・・林さん（タクティブ）
＊一般男子・・三田村さん・・肩の状況を！

平成２８年度    第２回理事会
議題 １ ２８年度代議員会のまとめ

議題 ２

　努力をしていく事を確認し承認されました
①・・参加者を増やすべく、各団体の協力を求める
②・・大会関連等の経費を、活動に支障のない程度に
　　　切り詰める
③・・登録費の値上げ
　　　　　団体登録費をチーム毎に

６月９日１８：３０～碑文谷　和室

　　　　　選手登録費を￥１００上げる・・・理事会に任せる
※登録規定の変更が伴う

＊一人２種目、参加収入増、運営が厳しい

出席

欠席

＊収支のバランスが著しい種目は検討すべき
＊リーグ戦、チーム数を増やす、会場問題がある

6月9日(木)　１８：３０～ 中野・橋本・阿部・太田
冨塚・佐藤恵・土屋・植草
安井・井上・松本

佐藤和・的井・赤堀・崎村

※代議員会での大まかな質疑

※基本スタンス・・・連盟に寄与する、またはその意思のあることを前提する

②・・賞品に金券を出しているが、相当額の品物を
　・・など、縮小する項目とその程度を点検する

※ラージオープン大会の代わりに
　　　　　　　　　　　　　　・・・ジュニアオープンは？
・・・目黒オープン大会を２種目参加が可能に！
･･･阿部さんから提案する

※議論の関連で、運営員の今後の取り扱いについて出ました・・・別途話し合う事になりました

７０代 ［　三木　］

一般

５０代

［　西條　］

［　　趙　　］ ［　勝原　］

［三田村］ ［　西村　］ ［　太田　］ ［　橋本　］

一般

４０代

５０代

６０代

４０代

［　池田　］ ［ 三田村 ］

６０代

［　佐藤　］ ［　境野　］

＊一般女子・・石垣さん

※各議題が承認されましたが、財政問題では以下の点で

＊各事業点検し、削減項目を・・・参加費↑賞品↓？

［　冨高　］ ［　田原　］

［ 末永　］ ［　髙井　］ ［　小野　］

※支給額・・・公認レフリー→￥１０，０００　　上級審判→￥８，０００　　公認審判→￥４，０００

具体的には

②・・賞品の切り詰めなど事業毎に点検
①・・連盟役員、協力員の団体は所属する会員に声を掛ける

③・・２９年度から実施
※ラージオープン大会を２９年度は取り止める

審判資格取得に関わる補助金について

［小森田］

※上記金額は、更新料です
※状況が変化したら、その都度検討していく

女子
議題 ３ 城南六区親善卓球大会関連

①・・参加選手の確認 男子

　　　　　　　　　又、３年間に一度でも審判長等の任に着くこと

「個人のもの！」「寄与する？」等意見の交換がありましたが以下の通りに提案します



＊城南六区親善卓球大会・・選手の確認、打ち合わせ会議の報告
＊シティマラソン大会の当番について
＊プログラム印刷要員について

＊６月３０日・・必着

④次会理事会　　7月14日(木)　　１８：３０～　　　碑文谷体育館　３Ｆ会議室　　

予定議題
＊削減幅・項目の検討

＊昨年同様の日程配分で作成することを確認・・・松本担当

③都民生涯ラージ大会

一般男子 2 一般女子 3

②・・２９年度以降の大会種目の見直し

①プログラム印刷要員

②区民大会・独自大会の日程調整に向けた案の作成

11 一般男子

＊一般を男女一つずつに、７０歳以上を男女に分け、７５歳以上男女を設ける
＊根拠・・・高齢化に合わせた種目

＊提出期限が迫っていた事があり、取り敢えず別紙内容を提出した
＊運営員の振り分けは趣旨にそぐわないのでは？

・・連盟全体の作業内容の一つとして受け止める方向を確認
＊目黒区内の理事については、自分の都合がつかない場合は、交代要員を出すを確
＊現状は作業内容が具体的ではなく、手当等は別途検討する

＊協力者を物色し、負担の軽減をする・・・阿部、冨塚さんを中心に方法を考える

男子４０ 4 女子４０ 5 男子５０1
現状は・・・試合順序と年代

議題 ４ 「目黒シティラン～健康マラソン大会」ボランティア派遣」・

議題 ５ その他

※７６歳以上、身体事情を考慮しました
※連盟には２０名の要請がありました・・・名簿、別紙

女子６０ 9 男女７０ 10 一般女子6 女子５０ 7 男子６０ 8


